



# conférence sur les fruits du monde

publié le 27/06/2012

présenté par le jardin de Pomone

---

## Descriptif :

Participation du collège à une conférence organisé par la mairie de Matha dans le cadre de Terres Imaginaires.

---

Tous les élèves de 6ème, ainsi que tous les élèves de 5ème ayant participé à l'itinéraire de découverte "De la fourche à la fourchette" ont assisté à une conférence sur les fruits recensés dans le monde entier.

Ceci a permis aux élèves de 6ème de ré-activer les connaissances de l'année sur la formation d'un fruit et sur sa définition biologique.

Une multitude de fruits a été présentée en y associant son histoire ou une anecdote. Nous avons aussi découvert des fruits existant sur d'autres continents.

Les élèves de 5ème ont pu apprécier la diversité qui existait pour notre alimentation.

Cette magnifique présentation a été réalisée par "le jardin de Pomone" situé à St Denis de Pin. Ce jardin est visible tous les dimanches à 16h avec une visite guidée. voir le site :[www.lejardindepomone.fr](http://www.lejardindepomone.fr)

Après avoir fait cet étonnant voyage au milieu des fruits, le collège organisera peut être une visite pour les élèves. Pourquoi pas ?

Nous remercions la mairie de Matha de nous avoir permis de participer à cette conférence.

---